
@postresmendoza3
Erik Mendoza

"Me enseñaron herramientas
eficaces para poder

emprender desde cero sin
necesidad de dinero"

Soy Erick Mendoza, ex participante del programa de emprendimiento de
Rebel y Jóvenes Capibara del mes de abril de 2023. Soy cocinero
apasionado por el arte de la cocina y tengo dos emprendimientos Artes
Gourmet y Postres Mendoza. 

Vivía en Venezuela y desde el 2017 recido aquí en Colombia, el tema de
migrar y de iniciar un proyecto de emprendimiento fue algo complicado
y me costó mucho al principio por que tenia la verdad tenia muchos
miedos y muchas barreras mentales que en varias ocasiones me
llevaron a fracasar pero gracias a Dios conocí este programa por que me
han enseñado muchísimas cosas muy valiosas, entre esas a vencer el
miedo, que era lo que yo personalmente más necesitaba para salir
adelante.

En el programa me entregaron muchas herramientas muy valiosas, pero
sobre todo me enseñaron a emprender un negocio desde cero sin
necesidad de dinero, solamente con conocimiento y con herramientas
eficaces para lograr nuestros objetivos, ahora me voy con ideas más
claras y organizadas para aplicar en mi negocio.

Le agradezco mucho a Rebel y Jóvenes Capibara por este programa, por
tenernos en cuenta, por ayudarnos, por enseñarnos y por ser
apasionados, por que son muy apasionados en lo que hacen, te enseñan
a sacar precios, costos, a crear tu página web, a optimizar tus redes
sociales y muchas cosas más. Te enseñan todo lo que necesitas para
poder emprender desde cero sin necesidad de dinero.



Comidas del pacífico
Cristian Rodríguez

"Si ustedes quieren sacar a sus
hijos adelante, Rebel les da las
herramientas necesarias para

emprender con éxito"

Soy Cristian Rodríguez  de Tumaco-Nariño y soy ex participante del programa de
emprendimiento de Rebel y Jóvenes Capibara del mes de abril de 2023, tengo un
emprendimiento de comidas del pacifico en el que mezclo los sabores de sus
platos típicos en almuerzos, pasabocas, etc. 

Llevo 10 años en Bogotá, me gusta mucho la gastronomía y quiero ser un gran
chef pero no he tenido la oportunidad de iniciar una carrera de gastronomía por
falta de dinero, pero precisamente eso fue lo que más me impacto del
programa, pues me dieron la oportunidad de participar totalmente gratis y
aprender a salir adelante con mi proyecto sin inversión y sin endeudarme.

Me enseñaron cosas puntuales y muy buenas para aplicar en mi
emprendimiento, como por ejemplo, sacar precios de mis productos, me
enseñaron diferentes formas de ganar seguridad en mi mismo y así llegar de
una manera más efectiva a mis clientes y lograr vender, endendí que en el
momento en que me enfoco en hacer una venta y en atraer a mis clientes, ahí es
que realmente puedo llegar a tener un emprendimiento sólido y cada vez más
grande. Además de todo aprendí que debemos tener muy clara la meta y lo que
queremos lograr para así trabajar, seguir y avanzar poco a poco.

Rebel para mi ha sido maravilloso, es por eso que lo recomiendo e invito a que
participen en sus programas para que aprendan tanto como yo, para que
exploren y exploten sus habilidades, y puedan salir adelante y darle un mejor
futuro a sus familias.

Es un programa muy bueno, muy chevere, en donde se vive una energía
maravillosa y se sale muy motivado para trabajar y luchar por los sueños.


